



Au programme cette année !

publié le 22/09/2019



Hello !

Voici la liste des temps forts prévus en anglais cette année :

En novembre, des élèves de 3ème vont participer à la Journée nationale contre le harcèlement scolaire (« No to bullying »).



Puis, en lien avec leur stage en milieu professionnel, ils apprendront à rédiger une lettre de motivation et à prendre part à un entretien d'embauche en anglais.

En décembre une activité de loisirs créatifs Christmas crackers sera proposée sur la pause méridienne.

En février aura lieu notre journée anglophone ! Après les USA, la Nouvelle Zélande, et le Canada, cette année c'est l'Ecosse qui sera à l'honneur.



Le 17 mars nous célébrerons la Saint Patrick, les élèves de 4ème et 3ème pourront participer à un escape game. En mars/avril les élèves de 4ème travailleront sur l'EPI « Go Green », sur le thème de l'environnement, en lien avec la SVT et les Arts plastiques. Nous irons au cinéma voir 2 films en V.O. (notre pique-nique du midi sera un défi « zéro déchet » ...).

Le point d'orgue de notre EPI aura lieu le vendredi 5 juin,



En juin, pour terminer l'année en beauté, nous fêterons la Semaine des Langues avec les élèves de 5ème.

Cette année, l'option anglais est reconduite en 3ème. Elle est également proposée en 4ème. Un groupe restreint d'élèves particulièrement motivés par l'anglais peut ainsi bénéficier d'une heure complémentaire par semaine.

Articles à suivre !

Cette année encore, des enseignants seront présents lors des semaines thématiques « langues vivantes » Devoirs Faits.

L'équipe des professeurs d'anglais vous souhaite une bonne année scolaire !

